
Aufrufe zum Gebetskampf nicht erhören und nicht befolgen 

 

Meine Seiten dienen nicht zur Hetze und der gleichen, sondern zur Aufklärung; damit man darüber 
nachdenken kann. 

Hinweis: 

Es geht niemals darum; jemanden zu Beleidigen oder Hass zu schüren (!) oder etwas anzustiften, 
sondern nur darum SACHLICH um Aufzudecken, Aufzuklären und auf Missstände aufmerksam zu 
machen, damit man positive Änderungen herbeiführen kann; im Dienste des HERRN Jesus Christus… 
worüber man nachdenken sollte wollen… auch wäre es schön, wenn es endlich ein Nach- und 
Umdenken geben würde, das der Menschheit hilft und nicht schadet. Dies sollte allen dienen, denn 
es geht darum, dass wir doch das rechte tun sollten wollen.  Es sollte allen klar sein, dass wir auf den 
rechten Weg wollen wo den Weltfrieden wie wahre und echte Nächstenliebe über alle Landes – 
Grenzen hinaus einer der guten Ausgangspunkte werden soll und sollte, da Weltfrieden wie der 
Rechte Weg und das gute Tun die Bestimmung für die Menschheit von Gott immer gewesen ist. 

Guten Tag 

Eine besagte Christin ruft immer wieder zum Kampf gegen Hexen und sonstigen erwählten Feinden 
auf, obwohl ich ihr immer wieder klar machte, dass dies nicht erlaubt ist und dass dies gegen die 
Ordnung Gottes verstösst. Sie wie viele andere haben durch meine Aufklärung über Kampfgebete 
erkannt, dass wahre Kinder Gottes dies nicht tun dürfen, und doch ruft sie weiter auf, daher sie hat 
sich für das böse tun und Verfluchen der Feinde entschieden, statt die Ungläubigen, wie auch Hexen 
usw. wo sie solches unterstellt zu Segnen und für sie zu bitten, so wie es Jesus lehrte. Sie weiss es ist 
falsch, doch wenn es nur um Sieg und Vernichtung geht, dann geht man natürlich den falschen Weg, 
doch da sie viele Gläubige und Neubekehrte auf den falschen Weg zerrt um zu bekommen was sie 
sonst nicht bekommen würde, da Kampfgebete Hexerei und Todesflüche, Fallstricke usw. sind, 
bekämpft sie jeden der das rechte tun will; wie auch die Feinde segnet und für sie bittet, als Hexen 
und Satanisten. Solche Gläubige denken tatsächlich, dass für sie all der Segen ist und über alle 
anderen, die sich mutwillig hassen und verleumden nur Flüche sein dürften. Es ist nicht erlaubt. Sie 
behauptet die Bibel wortwörtlich zu nehmen, und doch ignoriert sie diese Regeln.. da es nicht 
aufhört, und man die Schafe vor Fallen schützen muss, aber auch sonst alle, muss dies hier stehen. 
Die Welt braucht Fürbitte, die Ungläubigen, Gläubigen, Tiere, Natur, Umwelt.. 

Kampfgebete lösen böses auf der Welt aus, doch interessiert sie das nicht, daher rufe ich hier so auf: 

Liebe Leute, bitte betet für den Schutz von Menschen, Tieren und Natur, für Ungläubige, 
Andersgläubige und Gläubige. Bitte betet für einander, denn Jesus lehrte uns, dass wir einander 
lieben sollen, ABER das heisst nicht, dass man die Welt und Andersgläubige nicht lieben darf. Die 
Liebe kennt keine Grenzen. Ermahnen und Zurechtweisen am rechten Fleck ist Pflicht und ein muss, 
um Jesus und dem Nächsten zu dienen. Wenn sie Feinde erwählt haben, bekämpfen sie diese gerne 
als Hexen, Satanisten, Dämonen usw. das ist nicht erlaubt und doch wird das gelebt. Sie erfinden 
sogar Geschichten um sie zum Sturz zu bringen, Wahrheit hat hier kein Platz. Wer es tat und es nicht 
wusste es ist falsch, der soll Busse tun und sein Leben ändern und das Leben, was Jesus zu Erdenzeit 
uns lehrte.… Diese Kampfbeter stellen alles so hin, wie es ihnen dient, der Feind muss vernichtet 



werden, da erfinden diese dann gerne auch Lügengeschichten und haben sogar noch Leute die ihnen 
dabei helfen, da sie denken, den Teufel bekämpfen zu müssen und den Feind schlagen dürfen, das ist 
nicht erlaubt, wir Menschen sind dann dieser Teufel, den sie bekämpfen, doch stehen sie nicht mehr 
dazu, seit ich aufkläre… Menschen in der Lüge zum Fall bringen ist Gläubigen untersagt, doch wenn 
sie denken, dass sogenannte Kinder Gottes, jeden bekämpfen dürften (und besiegen dürften), der 
ihnen nicht passt, ist es logisch, dass nur böses zum Vorschein kommt…. wer die Videos über 
Narzissten sah, wurde auch beigebracht, dass wenn ein Narzisst dann ruft, dann jeder sich ein Ruck 
gibt; oder die Meisten und den Ruf erhört, bei den Gläubigen ist dies einfacher, da sie sich an Regeln 
halten wollen, doch solche Rufe dürfen nicht erhört werden, sondern dessen Feinde segnen, auch 
wenn es eine echte Hexe wäre und FÜR sie zu bitten.. du sollst böses nicht mit bösem Vergelten.. 
nicht Aug. um Aug, Zahn um Zahn, das ist Rache und hat nichts mit der Lehre Jesus zu tun.. er brachte 
die Gerechtigkeit, doch Gläubige müssen sich daran halten.. Segnen und nicht Rächen, da man ja 
auch sieht, dass Geschichten gemeisselt werden um Menschen zu vernichten, ob Gläubig oder 
Ungläubig, wenn sie wen hassen, wird dem alle Lügen angehängt damit die Kampfbeter in Bewegung 
gesetzt werden, das ist nicht erlaubt, und so dient man dem Teufel.. 

Ich möchte diese besagte Christin und ihre Leute daran erinnern.. die Ungläubigen, Hexen usw. die 
das tun würden, was in den kommenden Bibelstellen steht.. zu Segnen und FÜR sie zu bitten. Jesus 
sagte nicht bekämpfen, das ist für Ungläubige, Hexen, Satanisten, dies gegen diese einzuhalten, die 
man das böse und Feinde bezeichnet, die solches tun würden.. 

Liebe zu den Feinden 

43 Ihr habt gehört, dass gesagt ist: Du sollst deinen Nächsten lieben und deinen Feind hassen. 44 Ich 
(Jesus!) aber sage euch: Liebt eure Feinde, segnet, die euch fluchen, tut wohl denen, die euch hassen, 
und bittet für die, welche euch beleidigen und verfolgen, 
45 damit ihr Kinder eures Vaters im Himmel seid. Denn er lässt seine Sonne aufgehen über Böse und 
Gute und lässt es regnen über Gerechte und Ungerechte. 46 Denn wenn ihr liebt, die euch lieben, 
welchen Lohn habt ihr? Tun nicht auch die Zöllner dasselbe? 

Bei Gläubigen gelten diese Regeln, wenn der erwählte Feind ein Gläubiger ist: 

Matthäus 5 

23 Wenn du also deine Opfergabe zum Altar bringst und dir fällt dort ein, dass jemand dir etwas 
vorzuwerfen (!) hat, 24 dann lass dein Opfer am Altar zurück, geh (!) zu deinem (!) Mitmenschen (!) 
und versöhne (!) dich (!) mit ihm (!). Erst danach (!) bring Gott dein Opfer dar. 25 Wenn du 
jemandem etwas schuldig (!) bist (!), dann setz alles (!!) daran (!!), dich noch auf dem Weg zum 
Gericht mit deinem (!!) Gegner (!!) zu einigen (!). Sonst wird er dich dem Richter übergeben, und 
dieser wird dich verurteilen und vom Gerichtsdiener ins Gefängnis stecken lassen. 

Verhalten gegen sündigende Brüder – Gemeinschaft in Jesu Namen 

15 Wenn aber dein Bruder sündigt, so geh hin, überführe ihn zwischen dir und ihm allein! Wenn er 
auf dich hört, so hast du deinen Bruder gewonnen. 16 Wenn er aber nicht hört, so nimm noch einen 
oder zwei mit dir, damit aus zweier oder dreier Zeugen Mund jede Sache bestätigt werde! 17 Wenn 
er aber nicht auf sie hören wird, so sage es der Gemeinde; wenn er aber auch auf die Gemeinde nicht 
hören wird, so sei er dir wie der Heide und der Zöllner! 



WER Kampfgebete tätigt verstösst nur schon alleine gegen diese Regeln, wahre Kinder Gottes 
müssen keine Sieger sein, denn die Wahrheit muss siegen, nicht solche die zu hoch von sich denken. 
Der Auslöser, der Gläubig ist; ist Verpflichtet das Gespräch zu suchen und sich zu Entschuldigen und 
zu bereinigen, aber auch diese Anzuhören, denen Unrecht von diesen Angetan wurde, damit sie 
Bereinigen können, ist auch in der Bibelstelle, doch die Bereinigung ignorieren sie und verstossen 
gegen die Geschwisterliebe und machen weiter in den bösen Werken und denken im Namen Gottes 
Dinge verbreiten zu dürfen, doch solange sie nicht bereinigt haben, dürfen sie nichts mehr tun, ihre 
Verstösse hat KEINE Grenzen, daher muss man warnen. Auch muss die Wahrheit überall wieder 
hergestellt werden, damit der erwählte Feind aus den Fallen kommt, wer sich nicht an diese Regel 
hält, der dient nicht Jesus. 

Nochmals, egal zu was ein Kampfbeter aufruft, im Sinne von Feinde zu bekämpfen, gegen Hexen usw. 
zu kämpfen, es ist nicht erlaubt, diese Bibelstellen verbieten es, wer es trotz allem tut, muss nach 
den Bibelstellen bekennen, dass sie KEINE Kinder Gottes sind. 

Wenn diese falschen Gläubige euch so aufrufen: „Leute, wir brauchen Gebetskämpfer!!! Egal was 
der Feind tun darf, am Ende werden die Kinder von Jeschua siegen“.  

Diese Aufrufe widerspricht den oberen Bibelstellen und man muss wissen, dass wer diesem 
folgeleistet KEIN Kind Gottes ist, sondern die Pforten des bösen öffnet und Menschen in Bedrängnis 
und Not bringt. FÜRBITTE.. nicht bekämpfen.. 

WER im Namen Jesus Christus kommt, ist verpflichtet sich an diese Regel zu halten, und wenn er sich 
nicht daran halten möchte, dann soll er nicht mehr in dessen Namen kommen.. denn das ist ein 
Verbrechen gegen den Nächsten und Gott. Es ist nicht erlaubt, Menschen zu bösen Verführen. 

10.03.2021; Die Seitenbetreiberin von: http://www.denkensweise.worpress.com 

https://denkensweise.wordpress.com/2014/06/29/geistige-kampfe-kampfgebete/ 

 


